

Kreis Offenbach

Multimediale Lernwelt

[06.11.2009] In einer Kooperation mit Adobe und der Intel Bildungsinitiative ist im hessischen Kreis Offenbach das Haus des Lebenslangen Lernens realisiert worden. Zum Konzept der Bildungseinrichtung gehören der Einsatz neuer Medien und aktueller E-Learning-Methoden.

Mit dem Haus des Lebenslangen Lernens (HLL) ist im hessischen Kreis Offenbach eine multimediale Lernwelt eröffnet worden. Realisiert wurde das Projekt in einer Kooperation des Kreises mit dem Unternehmen Adobe und der Intel Bildungsinitiative. Wie Adobe mitteilt, führt das HLL verschiedene Schul-, Bildungs- und Betreuungsformen auf einem Campus zusammen und steht unter einem übergreifenden pädagogischen Konzept, das auch neue Lerntechniken und -formen wie Selbstlernzentrum, selbstverantwortetes Lernen und E-Learning beinhaltet. Die neue Lernwelt ermöglicht es allen Lernenden im HLL, sich miteinander sowie mit Lehrkräften zu vernetzen und selbstständig multimediale Lerninhalte zu erstellen. Zum Einsatz kommen Whiteboards, speziell für Schüler entwickelte Classmate-PCs von Intel sowie die Adobe eLearning Suite. Peter Walter, Landrat im Kreis Offenbach, erklärt: „Durch die Kooperation mit Adobe und Intel sind wir in der Lage, aktuelle Standards im E-Learning-Sektor sowie zeitgemäße IT-Werkzeuge im Unterricht einzusetzen.“

(bs)

Intel Bildungsinitiative

Stichwörter: Schul-IT, Schul-IT, Hessen, Kreis Offenbach, Peter Walter, Adobe, Intel